

# „hautnah“

## 2. Fotoabend – Gambia

# 12.10.18

## 17 Uhr



Die Dortmunderin Heike Hagemann war im März diesen Jahres zum zweiten Mal im westafrikanischen Gambia, um sich über die neuesten Fortschritte des Hilfsprojektes Socialis for The Gambia zu informieren. Begleitet wurde sie von Ihrem Ehemann Karsten Schulz und einem gemeinsamen Freund und Sponsor aus Regensburg.

Freuen Sie sich auf aktuelle Berichte und seien Sie gespannt auf Antworten zu den offenen Fragen von der letzten Reise.

**2. Fotoabend Gambia „hautnah“ am 12. Oktober 2018 um 17 Uhr bis ca. 19.30 Uhr**  
im Café Lebensart, Buschstr. 172, 44369 Dortmund, <http://www.lebensart-cafe.de>  
das Café bietet vorab Kaffee und Kuchen an sowie kleine Snacks in der Pause  
Anmeldungen / Rückfragen bitte unter: [gambiadortmund@icloud.com](mailto:gambiadortmund@icloud.com)

The Gambia ist das kleinste Land Westafrikas mit 1,8 Millionen Einwohnern. Ein schmaler Streifen, der an der Küste nur 50 km breit ist, erstreckt sich 480 km weit in das Innere des Kontinents.



Sportfest in der Schule in Brufut



Im Dorf Bintang



Freunde

Socialis for The Gambia e. V. ist ein eingetragener Verein, der 1999 gegründet wurde. Die Vorstandschaft sowie alle Mitglieder arbeiten ausschließlich ehrenamtlich. Zurzeit ermöglichen 330 Mitglieder mit Ihren Beiträgen und Spenden über 600 gambischen Kindern einen Schulbesuch und 50 Jugendlichen eine Ausbildung.

Unterstützt durch:

LebensArt CAFÉ

compu store:

you are welcome.

Socialis for The  
Gambia e.V.



[www.socialis-for-the-gambia.de](http://www.socialis-for-the-gambia.de)